

Stürmische Fahrt zum RSC Schwalmthal

Die Wetterprognosen zur Radtourenfahrt am Samstag den 9. März waren ziemlich schlecht.

Am Morgen des besagten Tages wurde dann aber entschieden es zu wagen und nach Schwalmthal zu fahren.

Treffpunkt war in Heinsberg am Lago Laprello.

Fünf wackere Noppis machten sich über Nebenwege auf den Weg zum Einstieg auf die ausgeschilderte Strecke des RSC in Vlodrop -NL-. Den Richtungspfeilen folgend ging es durch das wunderschöne Meinweggebiet zum Startort in Waldniel.



Dort ging es ans Büffet. Es wurden schon einige Mitglieder der Radsportfamilie begrüßt und erste Informationen für die neue Saison ausgetauscht. Weitere Noppis tauchten dann direkt von Herzogenrath aus kommend in Waldniel ein.

Dann kam der Heimweg. Oh, oh....! Wiederum ging es auf Strecke. Der Wind kam nun von Vorne, und wie!

Zwischen Lüttelforst und Arsbeck hatte man das Gefühl einen Berg zu erklimmen.

Durch den Birgelener Wald ging es dann zurück zum Startpunkt nach Heinsberg bzw. Herzogenrath. 75 bzw. 126 Kilometer stand auf dem Tachometer.

Es war sehr anstrengend, Puh...., jedoch eine tolle Tour zum Auftakt.